

Look

Chanel celebra su amor por Jean-Paul Goude en Milán

La empresa francesa ha organizado una exposición en la ciudad italiana para conmemorar los treinta años de su colaboración con el fotógrafo y artista gráfico francés.

Modaes
19 nov 2019 - 05:00



Chanel celebra a Jean-Paul Goude. La casa francesa ha organizado una exposición para conmemorar los treinta años de su colaboración con el fotógrafo y artista francés. **La exposición, titulada *In Goude We Trust!*, abre sus puertas este jueves en el edificio del Palazzo Giureconsulti en Milán** y estará abierta al público hasta el 31 de diciembre.

La exposición es una retrospectiva a través de los treinta años, durante los cuales la empresa francesa y el artista han colaborado en distintos proyectos creativos. Se exhiben algunas de las fotografías de moda más impactantes y las campañas de perfumes más icónicas, que incluyen las de las fragancias *Égoïste* de 1989 y *Coco* de 1992.

1 / 2

<https://www.modaes.com/look/chanel-celebra-su-amor-por-jean-paul-goude-en-milan>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

La exposición reúne algunas de las fotografías de moda más impactantes así como las campañas de perfume más icónicas

Además de la exposición, **Goude ha organizado una competición de baile inspirada en la saga de perfumes *Chance***, que reunirá a los mejores bailarines que pasen las distintas fases del casting. Los ganadores obtendrán una experiencia de baile exclusiva en París de la mano de Chanel y la oportunidad de fotografiarse junto al fotógrafo.

Esta no es la primera vez que Milán es la sede de una exposición de las obras de Goude. **En 2016, la empresa italiana de calzado Tod's patrocinó la exposición *So Far So Goude* en el Padiglione d'Arte Contemporanea de Milán.**